



Reconocen diputados disposición del gobierno mexiquense para aclarar dudas sobre Cuenta Pública 2015

Toluca.- Grupos Parlamentarios de la 59 Legislatura mexiquense reconocieron la apertura y disposición del gobierno estatal para ampliar la información sobre las observaciones de la Auditoría Superior de la Federación (ASF) a la Cuenta Pública 2015, a través de los secretarios General de Gobierno, José Manzur Quiroga, y de Finanzas, Joaquín Castillo Torres, quienes ante comisiones legislativas expusieron que se ha hecho un manejo adecuado, transparente y responsable de los recursos.

En reunión de las Comisiones de Planeación y Gasto Público y de Finanzas Públicas, diputados del PRI, PRD, PAN, morena, Encuentro Social, Movimiento Ciudadano, Verde Ecologista, PT y Nueva Alianza, consultaron los procedimientos y etapas del proceso de solventación, mientras que ambos servidores públicos del gobierno estatal explicaron que éste apenas inició, y que las observaciones serán atendidas antes del plazo que vence el próximo 6 de abril.

En presencia del presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo), diputado Cruz Roa Sánchez, se desarrolló este ejercicio plural de rendición de cuentas en el que el diputado Rafael Osornio Sánchez (PRI), quien presidió la reunión, destacó la apertura para que ambos funcionarios se presentaran ante las comisiones legislativas y preguntó sobre los plazos para el informe de resultados.

La diputada Araceli Casasola Salazar (PRD) pidió información sobre la etapa en que se encuentran las solventaciones, el estado de la deuda pública estatal, la situación del Fondo de Aportaciones para los Servicios de Salud y si quedarán observaciones sin atender una vez que concluya la presente administración.

En tanto, el diputado Víctor Hugo Gálvez Astorga (PAN), quien coincidió en la importancia de esta reunión para la rendición de cuentas y la transparencia, preguntó por el destino de los recursos del Fondo de Aportaciones para el Fortalecimiento de las Entidades Federativas.

El coordinador parlamentario de morena, legislador Francisco Vázquez Rodríguez, celebró que los funcionarios asistieran a rendir cuentas y dijo que esperarán los tiempos y resultados de la ASF, además de pedir que se ampliara la información del programa estatal de luminarias y se pronunció por la derogación de la Ley que Regula el Uso de la Fuerza Pública, disminuir los gastos de campaña y fortalecer al Instituto Mexiquense de la Pirotecnia.

El coordinador de los diputados de Movimiento Ciudadano, Jacobo David Cheja Alfaro, pidió conocer el destino de los recursos del Fondo de Aportaciones Múltiples y reconoció la disposición del secretario para atender las dudas en materia de fiscalización, mientras que del Grupo Parlamentario de Encuentro Social, su coordinador, diputado Mario Salcedo González, resaltó la iniciativa del secretario para comparecer, y preguntó qué procederá una vez que el gobierno estatal entregue la documentación para dar respuesta a las observaciones.

El coordinador de la bancada del Verde Ecologista, Francisco Agundis Arias, resaltó la asistencia de los miembros del gabinete estatal, lo que refleja, dijo, el interés de la administración estatal por informar al Poder Legislativo, y preguntó si algún servidor público ha sido sancionado por la auditoría de la ASF, la cual entiende como rutinaria, mientras que el coordinador del Grupo Parlamentario del PT, diputado Carlos Sánchez Sánchez, reconoció la presencia de los secretarios, pidió que se quede abierto este ejercicio para que se clarifique el proceso de las observaciones y preguntó el destino de los recursos.

Por su parte, el diputado Aquiles Cortés López (Nueva Alianza) solicitó ampliar la información sobre las acciones y procedimientos del gobierno estatal para atender las observaciones.

El secretario de Finanzas explicó que las auditorías son una práctica común y que de ellas derivan observaciones que no necesariamente buscan malos manejos o desvíos de recursos públicos, pero siempre contribuyen al mejoramiento continuo de los gobiernos.

Destacó que las buenas finanzas públicas en la entidad son resultado de un manejo responsable de la deuda y una mayor eficiencia en la recaudación, disminución de gastos operativos, así como la transparencia, por lo que el Estado de México ha recibido por cuarto año consecutivo el primer lugar nacional en el Índice de Transparencia y Disponibilidad de la Información Fiscal de las Entidades Federativas, aunado a que las agencias internacionales **Standard & Poor's, Moody's de México y Fitch Ratings** confirmaron la calificación crediticia del Estado de México en A+.

El secretario General de Gobierno destacó que asistieron para aclarar cualquier duda respecto al uso de los recursos federales, por lo que agradeció la disposición de las diputadas y diputados, así como de la Jucopo por la respuesta inmediata a su solicitud para reunirse.

Sobre la Ley que Regula el Uso de la Fuerza Pública, José Manzur dijo que siguen pendientes las resoluciones de los recursos de inconstitucionalidad de las comisiones estatal y nacional de Derechos Humanos, y que el gobierno estatal está abierto a cualquier sugerencia para mejorarla con participación de los grupos parlamentarios. En cuanto a las campañas, dijo que el Código Electoral del Estado de México fija los topes de gasto.